Hoy encuentro de comunicadores latinoamericanos y caribeños



Caracas, 26 feb (RHC) Representantes de más de 400 organizaciones de 23 países latinoamericanos y caribeños debaten este viernes sobre cómo visibilizar las luchas progresistas de los pueblos de la región, en la tercera jornada del Encuentro Continental de Comunicación.

En el evento, que tiene lugar en el norteño estado Miranda entre los días 24 y 28 de febrero, los participantes intercambian propuestas acerca de cómo generar campañas de solidaridad con la Revolución Bolivariana, promover la Soberanía Alimentaria y contrarrestar la ofensiva imperial, enumera Prensa Latina.

Este jueves, la integrante del canal televisivo ALBA TV Ámbar García señaló que el propósito fundamental del Encuentro Continental de Comunicación Popular de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba Movimientos) es ampliar los niveles de participación popular para afianzar un nuevo modelo de comunicación alternativa.

Hernan Ouviña, de la Red Nacional de Medios alternativos en Argentina, sostuvo

que es necesario romper el cerco mediático de las grandes corporaciones privadas del mundo, y para ello hay que promover conciencia con el objetivo de que las bases populares se empoderen de la comunicación.

El Encuentro Continental de Comunicadores Alba Movimientos es auspiciado por las organizaciones sociales del ALBA para cumplir una amplia agenda de trabajo de la cual surjan propuestas de comunicación desde el Centro Nacional Simón Rodríguez, en Miranda.



Radio Habana Cuba